

Klimaerwärmung

Und wieder uns der Winter dräut,
wir glaubten ja, ihn gibt's nicht mehr,
weil Klimawandel uns erfreut.
Doch nun, wir haben das Malheur.

Sind überrascht, weil's friert und schneit
und Glatteis den Verkehr behindert.
Natürlich steht kein Salz bereit.
Wer kann auch ahnen, dass es wintert.

Bei diesen tiefen Minusgraden
von Erderwärmung wir nichts hören.
Es könnten Umweltfreak-Tiraden
das winterliche Klima stören.

Der Frühling naht, wartet nur.
Dann melden lauter sich zurück
die Wächter unserer Natur -
bierernst im Katastrophenglück.